

**Antrag Nr. 10-O-05-0022**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Fußgängersicherheit Hans-Bredow-Straße

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Zwischen den Einmündungen der Gustav-Nachtigal-Straße und Am Haingraben ist die Gehwegfläche überbreit. Dort werden - ungeordnet - regelmäßig Fahrzeuge geparkt, die für Fußgänger den Weg verstellen.

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zur Verbesserung der Fußgängersicherheit diesen Bereich neu zu ordnen. Hierzu sind die Parkplätze, die auf der überbreiten Gehwegfläche im Abschnitt der Hans-Bredow-Straße zwischen der Gustav-Nachtigal-Straße und Am Haingraben früher bestanden haben - zu erkennen an verblassten Markierungen - wieder einzurichten und neu zu markieren.

Wiesbaden, 23.11.2010